

# 家事（お手伝い）にチャレンジ

霧島市立国分小学校 PTA 副会長 森田 明日香



親子で料理をしている様子

国分小学校では、毎年全体でテーマを決めてPTA活動に取り組んでいます。今年のテーマは、「歯と口の健康」です。わが家の子供たちは、日頃から歯の定期検診と仕上げ磨きのおかげで、むし歯がありません。

困らないように、自分のことや家のことなどいろいろなチャレンジさせています。自分のことは、「片付け・毎週の上履き洗い」などです。家のことは、「お風呂掃除・洗濯物を干す・取り込む・畳む・皿洗い・掃除機をかける」などの家事です。その中でも率先してやってくれることが料理です。

お米をとぎ、炊く準備をはじめ、具材の皮むきをしたり包丁で切ったりしてくれます。また、炒め物や煮物のチェック、味付けや味見までしてくれるのでとても頼もしいです。家事は、

習い事とは違い、将来生活していく上で必要なことがたくさんあると思うので、余裕のある時はどんどんさせています。

普段から何かを経験することはよいことだと考えています。これまで、地域の餅つき大会など多くの行事に参加してきました。ここ数年は、コロナ禍で子供会活動や地域行事も中止になることがありましたが、これから先子供会活動から地域の活動まで、参加できるものには、積極的に参加し、親子で様々なことにチャレンジしていくかと思っています。



## 私の忘れられない思い出の一曲

### 道 (Greenen)

南さつま市立万世小学校

事務職員 芝 彩奈



高校時代の文化祭

当時、私は受験生。親友と「高校に進学したら、一緒に書道部に入部しようね」と約束し、志望校合格に向けて勉強に励みました。その時、思うように成績が伸びなかったり、諦めそうになったりしたときは、いつもこの曲を聴いて自分を奮い立たせていたのを今でも覚えています。「人生は一度きり、大事な気持ちを見失わずに行こう」という歌詞の一部は、今の自分にとって

も響くもの。

そんな背中を押してくれた曲のおかげもあって、友人と共に志望校に合格し、高校ではやりたかった書道を思う存分に楽しむことができました。今でもこの曲を聴くたびに、過去の頑張りが思い出として蘇り、辛いことがあっても自分ならやれるーと思えます。

私は今、仕事以外にも頑張っていることがあります。それは習字と硬筆です。高校卒業後、趣味として続けていましたが、師範の資格を取りたいという新たな目標に向けて、練習を重ねる日々です。この曲が教えてくれるように、一度きりの人生。自分が決めた目標を実現できるように諦めずに歩んでいきたいです。

